
湖南省湘潭市一農戶
家的母雞近日下了一隻
巨型雞蛋，重185克，

是一般雞蛋的三四倍，比鴨
蛋還大，甚至比2004年健力
士紀錄中「最大雞蛋」還重
37克。目前該雞蛋仍在農戶
家中，供周邊鄰里觀賞。
「生了兩天，才生出來。」湘潭市雨湖區護潭鄉富強村村民吳

先生20日說。根據現場稱量，該巨蛋有8厘米長，6厘米寬，跟
同雞圈中其他母雞所生的四隻蛋一般大。吳先生說，從外觀和飼
養上而言，生巨型蛋的母雞跟其他五隻雞一樣體型，平時吃的也
都是剩飯剩菜、自來水等，沒有吃什麼特別的東西。據媒體報
道，2004年《健力士世界紀錄大全》所載的「世界最大雞蛋」是
烏克蘭一養雞場發現的，蛋重148克。 ■《瀟湘晨報》

法院奇招反腐法院奇招反腐

庭長做飯納考核

陝西「光棍村」 四成男人無老婆

六名女大學生昨日在廣東工業大學門
口當眾脫掉上衣，赤裸上身，舉印有

「放下有色眼鏡」、「重視女性價值」、「我們需要一個平等
的工作機會」等字的抗議標語牌，以此來表達對女性歧視的抗
議。 本報記者帥誠廣州報道

母雞誕母雞誕185185克巨蛋破健力士紀錄克巨蛋破健力士紀錄
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陝西省商洛市西部柞水縣營盤鎮東北部的
楊四廟村，地域總面積26.7平方公里，既是
高寒山村，也是有名的「光棍村」。全村共
93戶270人，其中到了結婚年齡卻找不到對
像或喪偶、媳婦與他人私奔的單身漢就有38
人，接近全村成年男性人數的四成。

74歲的鄧自強老婆因病去世，便再沒有續
弦。其弟鄧自貴則終身未娶。而鄧自強的兩
個兒子中，43歲的鄧光軍妻子10年前跟別的
男人走了；37歲的鄧光慶則是因為致殘截
肢，當時談好的女朋友悄無聲息地離去，他
現在一直在家裡靠放羊為生。

沒文化 地方窮 女人不願來
另一村民42歲的顏學明，花10多萬元搬

進新房子，同樣慨嘆山大地偏，娶老婆這
事最難。而42歲的村民田貴珠也嘆息：
「因為我們沒文化，地方窮，女人都不願
意來……」說到這裡，他低頭良久，擦拭
着眼睛。
楊四廟村裡達適婚年齡卻一直娶不到老

婆的有33人，老婆跟人跑了的2人，喪偶
的3人。楊四廟村村民娶媳婦難，已經引起
了外界的重視。 ■《華商報》

49歲的程紅因肚痛去醫院
檢查，發現肝有陰影，懷疑
生腫瘤。然而，疑似長腫瘤

的元兇，是一根一年前不小心吞
進肚子裡的魚骨。醫生說，這樣
的病例全世界不超過5例。
程紅家在廣州打工，今年初開

始老覺得肚子疼。春節回老家萬
州時做了檢查，疑是肝腫瘤。後
再到重慶西南醫院，通過腹腔鏡手術，取出了肝臟「異物」，
竟是一根2.8厘米×0.3厘米的魚骨。這根魚骨靠近腹腔最大的
一條血管，由於刺進肝臟時間過長，已引起了肝臟炎症。醫生
分析魚骨是直接通過喉嚨來到了胃裡。由於這根魚骨的一頭非
常尖銳，通過胃的蠕動，魚骨慢慢穿破了胃壁，刺進胃旁邊的
肝臟裡。經過治療，程紅現已出院。

■本報實習記者 張馨月 重慶報道

婦魚骨刺肝誤當生腫瘤婦魚骨刺肝誤當生腫瘤
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4 月 20 日，
葫蘆島市建昌
縣養馬甸子鄉

迥流水村，幾個村
民正在給「千年老
梨王」做美容。每
年梨花節期間，這
棵安梨樹都會受到
特殊禮遇，多根紅
綢加身，鮮花壓滿
枝頭，年產量3000多公斤，3個人手拉手才能合攏，4根次幹分
列四方，樹冠直徑能達到40餘米。
韋連軍目前管理這棵「千年老梨王」，這棵樹從來都不用人

工施肥，村裡有27棵年齡相近的梨樹，但都沒有它長得高大繁
茂和結果多。建昌縣果蠶局一名工作人員說，老樹牌子上寫的
「千年老梨王」是前些年有關部門為了保護和宣傳這棵樹專門掛
上去的。可實際上經過鑒定，「千年老梨王」的樹齡在500年左
右。 ■《遼瀋晚報》

500500年梨樹需年梨樹需33人合攏人合攏
遼
寧

近日有報道指張立勇到河南省南陽市部分基層
法院調研時提出，庭長必須會做飯，並把做

飯納入考核。南陽法院要求中院班子成員到基層
法院調研時，要到每一個法庭吃頓飯，以「檢驗
庭長的做飯水平」，同時把「法庭庭長會做飯」
作為評選條件，並在年底對法庭庭長履職情況進
行考核，「不稱職的要採取組織措施」。

不懂做飯即調離
4月3日南召縣法院院長曾凡振提出「要用一個

月時間對庭長進行培訓，仍不會做飯的調離。」

翌日內鄉縣法院召開黨組會議，院長柳殿奎提出
每位庭長必須學會做飯並要帶頭做飯，並將此納
入年終法庭目標考核內容，而這些基層法院均屬
於南陽市法院系統。
記者致電河南數間法院，受訪法官均表示，自
己所在法院一直都有小食堂，平時都是大家輪流
做飯，對於「庭長必須會做飯」這個事目前他們
還沒有人「當真」。河南高院的官方微信「豫法
陽光」發佈信息，指張立勇只提倡庭長學會做
飯，旨在加強基層基礎建設，防止法官接受吃
請。

近日有媒體報道，河南省高級人民法院院長張立勇寫了一篇文章提及防止法官

腐敗，他提到「庭長必須會做飯，把做飯納入考核」，而理由竟是「中午這頓飯

非常重要，一定要吃好。中午飯吃不好，就凝聚不了人心。如果恰好當事人來請

客，可能就出去吃人家的了，這事關法院的形象，還有腐敗之嫌，都是隱患。」

張立勇把庭長做飯作為法庭反腐新招數，成為引發多家知名網站在顯要位置轉

發，許多網友也在微博、微信等網絡空間熱議該事件。 ■本報記者駱佳鄭州報道

■74歲的村民鄧自強給71歲的弟弟鄧自貴剃頭，
鄧自強死了老婆，鄧自貴終身未婚。 網上圖片

■巨蛋（下）比一般雞蛋（上）
大幾倍。 網上圖片

■手術取出的魚骨。
本報重慶傳真

■500歲梨
王開花，多
根 紅 綢 加
身，鮮花壓
滿 枝 頭 。
網上圖片

■■河南基層法院的法官自己動手河南基層法院的法官自己動手
做午飯做午飯。。 本報河南傳真本報河南傳真
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江宜樺：核四「公投」須雙過半
民進黨又催谷「反核」 與蘇會面未達共識

香港文匯報訊 據中通社報道，反服貿學生代表林
飛帆、陳為廷等7人，昨日下午在律師顧立雄陪同
下，主動前往台北地檢署報到，接受檢方開庭偵訊，
訊後均被請回。顧立雄表示，檢察官已完成初步偵
訊，該案由檢方直接偵辦，每名學運幹部均表示願意
承擔相關法律責任及配合相關動作。
「佔院」告一段落後，台北市警察局開始調查群眾

違法案件，包括林飛帆、陳為廷等，被中正一分局長
方仰寧以「妨礙公務案」傳喚。顧立雄表示，到庭學
生接受偵訊後，檢方將會依據相關的證據資料，會再
有進一步的傳喚動作，但目前日期未定，學生們也不
會迴避可能承擔的法律刑責。

林飛帆陳為廷主動應訊

服貿加設小組
藍憂影響進度

香港文匯報訊 據中央社報道，國民黨台北市長初
選獲勝的中央委員連勝文和落敗的「立委」丁守中昨
日在籃球活動同台，兩人相見微笑握手寒暄，丁守中
笑着對連勝文說：「祝國民黨勝選！」連勝文以NBA
火箭隊為例，比喻丁守中是林書豪，自己是「魔獸」
霍華德，都是同一個團隊，一起努力。

連丁相見歡 握手賀勝選

香港文匯報訊 據中通社報道，台「立法院內政委
員會」昨日通過「兩岸服務貿易協議調閱專案小組」
運作要點，調閱期本來直到8月底，藍委認為屆時可
能會被綠營用來卡住《兩岸協議監督條例》及服貿協
議的審議。經協調後調閱期更改至5月31日，但可經
小組決議延長。
小組調閱對象為陸委會、海基會等23個單位。調閱

小組開會時，得邀請被調閱文件的機關首長率同有關
人員及社會上有關係人員列席說明。另外，小組開會
時應全程錄音、錄影紀錄，詢答時應公開轉播。
民進黨「立委」段宜康表示，「調閱小組」主要是

希望針對服貿協議談判過程及簽訂前、後，台當局與
特定行業的溝通情況進行更深入了解，與服貿審查並
無連動性。他並批評藍營有關質疑過慮。

■■丁守中丁守中（（左左））與連與連
勝文握手勝文握手。。 中央社中央社

香港文匯報訊 據中通社報道，兩岸觀光小兩
會(台方為台旅會、陸方為海旅會)原訂4月進行會
商，討論再增加15個陸客赴台個人遊的城市，但
因大陸觀光主管官員沒有空檔，使得會談暫時延
後舉行，台方原希望5月1日可再增加個人遊城
市的規劃已確定無法達成。

東莞蘭州等自動爭取納入
儘管大陸不急於此時赴台協商，許多大陸城市
卻急於想要納入個人遊試點城市之列，包括廣東
東莞、甘肅蘭州、內蒙古呼和浩特等5、6個城
市，自行寫信給台灣的台旅會，或是請託該城市
的台商協會，希望協助將其納入個人遊試點城

市。
相關台灣官員表示，確實有收到大陸的城市的

信函，或是透過台商協會向台旅會請託，強烈表
達納入個人遊試點城市的期望，不過，增加試點
城市須經兩岸觀光主管單位協商確認才行，所以
委婉請他們向大陸的觀光主管單位爭取。
據台灣「交通部觀光局」規劃，台方希望可再

增加15個自由行城市。據了解，包括哈爾濱、大
連、煙台、常州、無錫、徐州、南昌、貴陽、佛
山等15個城市，都在台方規劃名單中。 不過，
台觀光局表示，兩岸對增加自由行城市的數目已
有共識，但城市名單還須進一步協商，彼此都認
可才算數，現在傳出的城市名單並未確定。

「五一」台未獲增陸個人遊城市

香港文匯報訊 綜合報道，反服貿行動剛落幕，民進黨又拋出反核抗爭。「行政院長」江宜

樺昨日與民進黨主席蘇貞昌就核四議題閉門會談，但未達共識。江宜樺強調，核四這麼大的爭

議，應採取《公投法》的雙二分之一門檻，即投票人數達全台投票權總人數二分之一以上，且

有效投票數超過二分之一同意，民進黨提的《核四公投特別條例》只採簡單多數決，與《公投

法》規定有出入。

第四核能發電廠(簡稱「核四」)的興建案自1984年提
出，當局認為，包括現有三座核電廠(即核一、核

二、核三)在內的島內電力供應將無法滿足島內用電需
求，因而決定興建「核四」。計劃因安全問題等受到質疑
和反對。「核四」建設進度現時已超過總工程量的三分之
一，花費數百億元新台幣。核四應續建或停建引發爭議。

綠倡改簡單多數 不符法規
民進黨前主席林義雄宣佈明日起開始反核禁食，反核

團體又號召周六(26日)萬人上街包圍「總統府」。蘇貞
昌前日拜會台北市長郝龍斌，又拋出要拜會江宜樺，獲
江迅速回應表示歡迎。新北市長朱立倫昨日也證實，將
於周三(23日)與蘇貞昌會面。
記者會上媒體詢問會談是否觸及降低「公投」門檻議
題，江宜樺表示，蘇貞昌提出的核四「公投」特別條例草
案將「公投」門檻改為簡單多數，和《公投法》規定是有
出入，他表達「行政院」支持現行「公投」法雙1/2門檻

的規定。他說，之所以有此堅持與主張，是因「公投」處
理的屬於島內重大爭議，若無法獲得一定民眾支持，無法
化解紛爭，反而會有更多爭議。

藍營：確保核安先於「公投」
對於蘇貞昌要求「行政院」以行政命令宣佈停建核

四，江宜樺明確表示，不可能以行政命令片面宣佈停建
核四，但強調核四絕對會在安全無虞下運轉。
至於民進黨提出《核四公投特別條例》，並將於今(22)

日在「立法院」程序委員會排入議程，蘇貞昌提出，希
望國民黨團不要阻撓。對此，江宜樺表示，他必須遵守
「行政、立法」分際，所以有關「立法院」的問題，他
會把意見轉達給身兼國民黨主席的馬英九了解。
針對民進黨拋出的「核四公投特別條例」，國民黨團

昨日表示，國民黨的立場很清楚，必須先確保核能安
全，才進行核四「公投」，並呼籲蘇貞昌與國民黨主席
馬英九立即就核四問題舉行會談。■江宜樺（右）與蘇貞昌會面討論核四議題。 中央社

台北市「觀光傳播局」昨日在北投溫泉博物館舉辦紙貓熊
快閃活動，招待台灣黑熊及熊貓「泡溫泉」，讓紙熊貓台北
之旅畫下完美句點。 中央社

紙熊貓浸溫泉？


